CYCLISME

TROIS-JOURS D'AIGLE

MARVULLI À L'AISE



Débutée hier, la 6e édition des Trois-Jours d'Aigle marque le début des adieux à la piste de Bruno Risi (41 ans), L'Uranais au palmarès incomparable - sept titres mondiaux - est encore associé aujourd'hui et demain à Tristan Marguet (22 ans). Le pro de Daviaz (VS), grand espoir helvétique de la piste, ne cache pas sa joie d'être associé à son prestigieux aîné. «Il est devenu mon idole quand derrière mon poste TV je l'ai vu gagner pour la 3e fois le titre mondial de la course aux points.» Les premiers tours de piste ont permis à Franco Marvulli, quadruple champion du monde, de montrer qu'il n'était pas là pour faire de la figuration. Le Zurichois a gagné la première épreuve, une course par élimination disputée sur 22 tours. La manifestation se poursuit aujourd'hui et demain dès 18 h 30. L'entrée est gratuite. L. G.